

Fecha:08-06-2025Pág.:7Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:764,4Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 374.579Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Delegada Presidencial Aly Valderrama recibió a embajadora de Marruecos y representantes de la comunidad musulmana

## Delegada Presidencial Aly Valderrama recibió a embajadora de Marruecos y representantes de la comunidad musulmana

Autoridades abordaron junto a la comunidad musulmana sus principales necesidades y reforzaron el compromiso con la integración y la convivencia en la provincia.

Con el objetivo de fortalecer los lazos de diálogo y cooperación, la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama, recibió este sábado en una visita protocolar a la embajadora del Reino de Marruecos, Kenza El Ghali, quien estuvo acompañada por parte de la comunidad musulmana residente en la provincia.

La jornada se desarrolló en dependencias de la delegación, donde la autoridad compartió con la diplomática y los asistentes, acompañada también por el diputado Jaime Naranjo, quien integra la mesa de trabajo con el gobierno marroquí en el parlamento. Durante el recorrido, las autoridades visitaron distintos salones del edificio y sostuvieron un encuentro donde se abordaron las principales inquietudes y necesidades de la comunidad musulmana, especialmente relacionadas con la generación de espacios de encuentro, diálogo y colaboración social.

"Esta visita ha sido muy significativa porque pudimos conocer a la comunidad que existe aquí en Linares y hemos articulado algunas acciones de apoyo a estas personas que se encuentran fuera de su patria, pero que han enriquecido la cultura de nuestra ciudad. Por ello es que fue muy gratificante tanto la visita de la embajadora, como conocer la experiencia y las vivencias de cada una de estas familias que están viviendo en Linares", destacó la máxima autoridad provincial.

La visita fue valorada por

los asistentes como una instancia de acercamiento institucional y reconocimiento al rol que la comunidad musulmana cumple en el territorio. La representante diplomática en Chile, indicó que, "estoy feliz de estar hoy en Linares, donde lo primero que hice es una visita protocolar a la delegada presidencial que de verdad nos acogió y nos explicó la historia junto al diputado don Jaime Naranjo. Ha sido también la oportunidad de hablar de todos los proyectos que la delegada y la delegación presidencial en Linares otorga a la población, todos los servicios y la ayuda. También ha sido la oportunidad de encontrarme con algunos miembros de la comunidad marroquí en Linares y otros miembros de la comunidad musulmana que tuvieron un diálogo fructífero con la delegada presidencial y el diputado".

Asimismo, el diputado Naranjo, dijo que, "creo que ha sido, desde mi punto de vista, una visita muy importante y relevante, porque es un compromiso que la Embajada de Marruecos y el país de Marruecos asume con nuestra provincia de Linares. Así que muy contento y orgulloso de tenerla en esta visita a nuestra provincia".

Desde la Delegación Presidencial de Linares se reafirma el compromiso del Gobierno con el respeto a la diversidad y la inclusión, anunciando que los espacios de la Delegación estarán disponibles para iniciativas comunitarias que promuevan la integración y la conviven-







